



輝け!未来



まつむら・ももこ

松村

桃子さん  
 地頭方小学校6年 地頭方区

## 私の将来の夢は動物園の飼育員になること 動物もお客さんも幸せにする飼育員になりたい

私の将来の夢は動物園の飼育員になることです。そう思うようになったきっかけは、小さい時に動物園で飼育員の方が頑張っているのを見て、すごいなと思ったからです。今は、飼育員になるために、動物に関する本を読んだり、どういう学校に行けばなれるのかを調べたりしています。動物もお客さんも幸せにする飼育員になりたいです。

ペンを置いてー編集幸記

▼相良小学校「夢講話」(19  
 頁掲載)の取材で、漫画家・  
 桑田晃宏さんの「夢中を見つ  
 けよう!」という講話を聞き  
 ました。そこで心に残ったの  
 が「夢中」と「依存」の違い  
 に関するお話▼桑田さんいわ  
 く、何かに「夢中」になつて  
 いる時は、脳がフル回転して、  
 何かを生み出そうとしている  
 クリエイティブな状態。一方、  
 何かに「依存」している時は、  
 その対象に寄りかかっている思  
 が停止してしまい、その対象  
 がなくなると倒れてしまう!。  
 10・11頁掲載の記事にもある  
 ように、「依存」するとい  
 うのは恐ろしいことだと改めて  
 感じます▼2023年も気が付  
 けば1カ月以上が過ぎてしま  
 いました。自分には夢中にな  
 れるようなものがありませ  
 んが、桑田さんの言うように「ま  
 ずはやってみる」ことを心掛  
 けて、いつか夢中になれるも  
 のを見つけたらと  
 思います。

